



更なる飛躍へ新たな10年のスタート

長島町長 川添 健

あけましておめでとうござい
ます。 考えております。

皆様におかれましては、明る
く希望に満ちた新春をお迎えの
ことと心からお喜び申し上げます。
す。

町政の推進に対しましては、
深いご理解とご支援をいただき
厚くお礼申し上げます。

さて、昨年は、合併10周年を
迎え、3月には記念式典を盛大
に挙行することができました。
その他にも数々の記念事業を開
催し、町民の融和と格差是正の
一体化を、皆様と確認できた年
でありました。

平成29年は、更なる飛躍を
願った10年のスタートの年にし
てまいります。

私は、新しい10年の目指す広
域的、長期的な事業といたしま
して、次の3点が重要であると

①鹿兒島～熊本～長崎を結ぶ三
県架橋実現に、一番のエネル
ギーが必要だと思えます。ま
た、西回り自動車道は、八代か
ら川内までの間が、必ず開通い
たします。この高速道路開通の
効果を高めることが重要になり
ます。

②さらに、阿久根から宮之城ま
での空港道路も整備され、利用
度が高まります。

③また、獅子島架橋につきまし
ては、どう取り組むかの判断が
迫ってまいります。

地方創生では、この2年間、
国の総務省から人材支援とし
て、井上貴至副町長を迎え、「ぶ
り奨学金」制度の創設や「獅子
島の子落とし塾」の開催など、

さまざまな特色あるプロジェク
トを実施いたしました。全国に

向けて、長島の情報発信がで
きました。

私も、このご指導と、人
と人との繋がりを大事にして、
町の発展に結び付けていく必要
がございます。

この3月には、長島町のまち
づくりの基本指針となる「総合
振興計画」を策定いたします。
懸案でありました、庁舎のあり
方につきましても用途をつけ、
小中学校の統合再編も、計画ど
おり推進してまいります。

また、サンセット長島周辺の
再整備につきましても、温泉の湯
量が不足状況にある、椿の湯
の整備充実を図り、民間のお力
をお借りしながら、新たなホテ
ルを整備し、長島の観光地の拠
点づくりといたします。

このように、山積しております
課題に、一定の方向性を示

してまいります。
産業面では、従来から進めて
おります農業・漁業など第一次
産業を中心とした、町の特産品
の振興を更に図ってまいりま
す。

そして、知恵と工夫で、また、
新しい気持ちで「将来の子供た
ちには夢を」「地域を支える若
者には活力を」「ご苦労された
お年寄りや弱者には福祉の充実
を」、住民お一人おひとりを大
切にする長島づくりに、先頭に
立つて努力してまいります。

今後とも、町民の皆様のお願
い申し上げますとともに、本年
が皆様にとって、素晴らしい年
となりますよう心からお祈りい
たしまして、新年のごあいさつ
といたします。